



CARTA DE PRESENTACIÓN DE JOSÉ SANDOVAL MORENO, CANDIDATO A CONSEJERO/A TERRITORIAL POR LA DEMARCACIÓN DE MURCIA.

José Sandoval Moreno

D.G. del Agua de la Región de Murcia

Candidato a Consejero Territorial por Murcia

Estimad@ compañer@ y amig@

Como seguramente sabrás, el pasado 12 de abril se convocaron **Elecciones para los Órganos Generales**, Junta de Gobierno y **Consejo General** de nuestro Colegio Profesional, fijando el calendario electoral y la fecha de votación presencial, que tendrá lugar el **15 de julio de 2024**.

Sin embargo, debes saber que éstas no son unas elecciones más para Murcia, ya que por primera vez en su historia, la **Demarcación de Murcia** contará con un **representante territorial**; esta circunstancia nos va a permitir **defender nuestra posición y visión en el Consejo General**, que es el **órgano normativo y de control** de la Junta de Gobierno y Juntas Rectoras de las Demarcaciones del Colegio.

Desde que finalicé mis estudios como Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos en **2005**, decidí **colegiarme y vincularme a este Colegio de Ingenieros de Caminos**, ya que siempre he tenido el convencimiento de que **el Colegio** es la herramienta básica para **poner en valor nuestra profesión**, una profesión que, por su excelente formación, resulta de vital importancia a la hora de conformar el territorio y que tiene una tremenda **vocación de servicio público** al ponerse siempre a disposición de la Sociedad a la que servimos, con independencia que se desarrolle desde el **sector privado** o la **Administración Pública**.

Satisfacer las **necesidades de la Sociedad** en términos de **puertos, carreteras, ferrocarriles**, suministros y tratamiento de **agua**, de **energía**, o en cuestiones relacionadas con el **medio ambiente** o el **transporte**, en un escenario donde el **cambio climático** o la **movilidad sostenible** ocupan un lugar central, están alineados con la visión de la Candidatura encabezada por Jesus Contreras como Presidente y Almudena Leal como Vicepresidenta, **Caminos con coherencia**, con la que me siento plenamente identificado.

Tras **casi 20 años de experiencia profesional** en distintos sectores relacionados con la Ingeniería de Caminos (construcción, gestión de infraestructuras críticas...) y actualmente ocupando puestos de responsabilidad en la Administración Pública Regional, considero que **ahora es el momento de ponerme a tu disposición y aprovechar las lecciones aprendidas y el trabajo desarrollado durante este tiempo para defender**, desde el Consejo General de nuestro

Colegio, **nuestra profesión de Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos**, que desarrolla su actividad en **sectores tradicionales de la Ingeniería** como empresas de consultoría o constructoras, **en sectores frontera** como energía, banca o seguros, en **I+D+i** o en **Universidades** .

Dentro de la propuesta de **Caminos con coherencia** de Jesús y Almudena destacaría dos **compromisos fundamentales** que hago míos, como son: el necesario **reconocimiento de las Ingenieras e Ingenieros funcionarios dentro de las diferentes Administraciones**, o la **puesta en valor de la responsabilidad que revisten los servicios de consultoría e ingeniería** que se prestan en este ámbito profesional. Sin duda, trabajar en la Administración me ha permitido conocer de primera mano la urgente necesidad de actuar sobre estas dos cuestiones vitales para nuestro colectivo.

Creo firmemente que nuestro Colegio debe focalizarse en **mantener y potenciar la calidad en la formación** de los futur@s Ingenier@s, **fomentar el empleo de calidad** para los colegiados, poner en valor que **nuestra labor contribuye al desarrollo de la sociedad** a la que servimos, ser **portador de nuestra voz** en todos aquellos **asuntos de interés en los que**, al ser los más cualificados y competentes, **debemos ser escuchados**, así como **defender nuestras atribuciones profesionales** frente a otros colectivos profesionales.

El **modelo de gestión colegial** en el que creo está basado en cuatro aspectos: el **conocimiento** de cómo se gestiona nuestro Colegio Profesional, **dedicación, ganas de trabajar e ilusión**; todo ello apoyado en el **trabajo de un gran equipo de compañer@s** que me acompañan y que están comprometidas contigo.

Para mejorar nuestra situación actual, trabajando desde dentro del Consejo General, **me gustaría contar con tu apoyo para mi candidatura de Consejero Territorial por Murcia**, por esa razón te pido **el voto en estas Elecciones**.

Agradeciendo tu atención, me pongo a tu entera disposición para cualquier aclaración que quieras plantearme en el correo jsandovalmoreno@gmail.com

Fdo.: Jose Sandoval Moreno

Colegiado 22.908

Desde que finalicé mis estudios en la ETSICCP de la Universidad de Granada, he desarrollado mi carrera profesional, hasta el año 2018, en compañías privadas, principalmente en grupos del sector de la construcción e industrias auxiliares, alcanzando puestos directivos.

En octubre de 2018, me incorporé al ente público Desaladora de Escombreras S.A.U, adscrito a la Consejería de Agua, Agricultura, Ganadería, Pesca y Medio Ambiente de la Región de Murcia, donde ocupé la posición de gerente del mismo.

En julio de 2021 fui nombrado Director General del Agua de la Región de Murcia, puesto que desempeño en la actualidad. Desde noviembre de 2023 tengo atribuidas, además, las funciones de gerencia de la Entidad de Saneamiento y Depuración de la Región de Murcia, entidad pública adscrita a la Consejería de Agua, Agricultura, Ganadería y Pesca, en la que además ocupo la posición de Vicepresidente de su Consejo de Administración.